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Ｐｒｅｓｓ Ｒｅｌｅａｓｅ 
送付文書 本状のみ 

タイトル  JR 木次線に係る JR 西日本山陰支社の会見発言について                                       

本件のポイント： JR 西日本の会見に対する木次線利活用推進協議会会長である雲南市長のコメント 

 

内 容                                                                

   

 

本日、ＪＲ西日本山陰支社長の会見において、木次線区間である出雲横田駅

～備後落合駅間の地域の移動実態に応じた持続可能な交通体系について、地元

へ相談したい旨のコメントがあった。 

これが具体的にどのようなことを言っているのかわからないので、現時点で

のコメントは差し控えるが、木次線利活用推進協議会として、島根県、沿線自

治体、JR を含めた関係機関ならびに沿線住民の皆様の協力により、木次線の

利用促進を進めている中で、信頼関係を損なうようなことがないようにしてい

ただきたい。 

引き続き、木次線を存続するため、島根県、沿線自治体及び関係機関と連携

し、全力で取り組んでまいりたい。 

 

 

 

情 報 提 供 

令和 6 年 5 月 23 日(木) 

担 当 課 

（ 担 当 者 ） 

政策企画部        

うんなん暮らし推進課

交通政策室 

   （ 加藤 ） 
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